Kölner Stadtanzeige

Oonnerstag, 29. November 2007

Bürgermeisterin an der Kasse des **Drogeriemarkts**

Nippes - Einen solchen Andrang hatte Angela Spizig nicht erwartet. Zur Neueröffnung des DM-Marktes an der Neusser Straße 256 waren Hunderte von einkaufslustigen Besuchern gekommen - und bescherten der Bürgermeisterin eine Menge Arbeit. Denn Spizig hatte sich bereit erklärt, für eine Stunde als Kassiererin in der Drogerie-Filiale an der Kasse zu stehen. Freilich für einen guten Zweck: Denn der gesamte Erlös, den das Geschäft am vergangenen Freitag zwischen 12 und 13 Uhr

einnahm

(1040 Euro), kam dem karitativen Verein "Wir für Pänz" zugute.

"Ich hatte schon vor meinem Einsatz großen



was die Menschen an der Kasse jeden Tag leisten", sagte Spizig bei ihrer Bewäh-rungsprobe am Registrierautomaten. "Jetzt ist er noch größer." Die Kunden nahmen den prominenten Besuch mit Humor auf. Und auch, dass die neue "Hilfskraft" im DM-Markt mitunter einen Moment länger brauchte als versierte Kräfte, nahmen die Einkäufer gelassen. Zudem wurde Spizig von Verkäuferin Eva Maria Nettesheim unterstützt.

Die Drogerie erhöhte nach der Kassierstunde mit Angela Spizig den gesammelten Betrag auf 1300 Euro. Das Geld will der Verein, Wir für Pänz" für Gewaltprävention für Kinder einsetzen. "Wir für Pänz" bietet Mädchen und Jungen offene ambulante Hilfen sowie Beratung